

グローバル社会に対応できる英語教育

特色ある英語教育により、
世界に目を向け
世界に羽ばたく人材を
育成しています。

生きた英語の授業 ～学校生活で飛び交う英語～

GU Global Understanding

GU(Global Understanding)ではListening、Speaking、Reading、Writingの4技能を磨きながら、国際理解のための授業を展開しています。



GTEC for Students 4・5年生

4年生・5年生の全員が、自分の英語力がどれくらい海外で使えるのかを日本にいな
がら絶対評価の尺度で測ることができる、GTECにチャレンジしています。
一年間の英語力のアップの伸び率において暁の星は高く評価されています。

「GTEC for STUDENTS」ってどういうテストですか？

GTECとは、「Global Test of English Communication」の頭文字を撮ったものであり、ビジネス英語のレベルを測定する試験。テストを通じて「読む」「聞く」「書く」「話す」4技能の総合的なコミュニケーション能力を測定する、新しい時代の英語力検定で、現在の英語力で何が出来るのかなど、自分の現在を知る事ができるテストです。

英語コンテストへの参加～日々の学習成果をためています～

スピーチコンテスト 1～3年生 5～6年生



日々の英語学習の成果を発表できる一つの場として、高円宮杯全国中学校英語弁論大会、西日本高校生スピーチコンテスト、また県内の大学主催のスピーチコンテストなどさまざまなコンテストに参加しています。

Communication Contest 1～3年生



中学校では、対話能力(コミュニケーションする力)の向上を目標に、日々の英語授業で身に付けた力を発揮する場として、コミュニケーションコンテストを実施しています。教師の質問に即座に応え、かつ会話をいかにスムーズに進められるかを競います。

English in Action Contest 4・5年生



4年生・5年生では、「もし留学生にお正月の日本料理をふるまうなら」や「もしレオナルド・ディカプリオに福山を案内するなら」などバラエティーあふれる場面を設定し、ペアでスキットを考え、クラス内発表を経てEnglish in Action Contestに臨みます。毎年、生徒らしい英語表現やストーリーの展開に会場が大いに沸いています。

姉妹校提携を結んでいる海外の学校



2011年度
「リージェント・クリスチャン・アカデミー」(カナダ)
2012年度
「サレハ・ゲンティング・ハイランド」(マレーシア)
2014年度
「ヴィラ・マリア・カレッジ」(ニュージーランド)



姉妹校との4つの体験学習

1 修学旅行(ホームステイ) 4年生

2008年度より、多くの民族が共存するバンクーバーを訪れ、ホームステイを通して、生きた英語でコミュニケーションできる貴重な体験をしています。また、姉妹校(RCA)訪問や自然体験などの様々なコース別研修のほか、各グループで公共の乗り物(バス・船・電車など)を利用してバンクーバー市内を生徒たちだけで散策する自主研修を行っています。異文化体験を重ね、国際感覚を身につけています。



2 サレハ・ゲンティング・ハイランド(マレーシア)との国際交流 2・3年生 4・5年生

2003年度より始まったサレハ・ゲンティング・ハイランドとの交流もすっかり暁の星の行事の一つとして根付いてきました。隔年で訪問と受け入れを実施し、授業やホームステイを通して互いの文化に触れ、国際的な視野を養っています。2015年度は、暁の星からマレーシアへ夏休みに約10日間のプログラムで訪問します。2016年度はマレーシアからの生徒を受け入れる予定です。暁の星でもホストファミリーを募集し、ホームステイの受け入れを実施し、マレーシアの生徒と一緒に通学したり休日をご一緒に過ごします。



3 短期留学 希望者

春休みに、約3週間のカナダ、ニュージーランドへの短期留学プログラム、夏休みには、約3週間のマレーシアへの短期留学プログラムを実施しています。姉妹校の生徒たちとの交流やホームステイを通して、現地の文化や習慣を体験し、生活の中でコミュニケーション力を身につけていきます。



4 長期留学 高校生対象

現在、リージェント・クリスチャン・アカデミー(RCA)に留学中の河内夏生さんをご紹介します。河内さんは、暁の星で体験したサレハ・ゲンティング・ハイランドとの国際交流などに影響を受け、中学校卒業と同時に、RCAへの留学を決断し、今年でRCAでの生活も2年目に入っています。



暁の星中学でネイティブの先生と英語の楽しさを学び、思い切ってカナダ留学を決め、今RCAで学んでいます。当初はなかなか英語が聞き取れる事が出来ず、全て文章も英語で書かれているため、大変苦しかったです。今では色々な行事にも進んで参加し、ネイティブの友人もたくさん出来ました。
河内 夏生

*長期留学には、暁の星高校に在籍しながら、2つパターンがあります。1つ目は「休学」をして留学するパターン(暁の星に復学する際、休学中に在籍していた学年にもう一度在籍することになります)。2つ目はMCコースに在籍し「留学願」を提出して留学するパターン(留学先で学んだ学習の成果を暁の星の単位として認定し、次学年に進級することができます)。*更に、詳しくお知りになりたい場合は「教務部」までご連絡ください。